

Traurig nehmen wir Abschied von unserer langjährigen und ehemaligen Mitarbeiterin

Christina Waltenspül

Im Mai 2020 ist unsere geschätzte Kollegin in den Ruhestand gegangen. Leider ist Christina Waltenspül am 27. Dezember 2020 verstorben. Ihr Tod kam für uns alle unerwartet.

Mit grosser Dankbarkeit und tiefem Respekt nehmen wir Abschied von einer allseits sehr geschätzten Kollegin. Wir werden sie als Mensch in guter Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unsere tiefe Anteilnahme aus und wünschen ihnen Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit des Trauerns.

Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel
Direktion und Mitarbeitende